



Avalan presupuesto entre sombrerazos

PATRICIA RAMÍREZ

Después de tres días de sesiones, entre empujones e insultos, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, sin recursos adicionales para la reconstrucción de Guerrero, pues sólo se aprobó una modificación para establecer que los 15 mil 300 millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial se destinarán a ese fin. Sin embargo, esos fondos no se podrán utilizar, pues están protegidos por amparos ganados por los trabajadores.

Además, los diputados afines de Marcelo Ebrard no lograron hacer prosperar sus reservas, por lo que la amenaza de salida de la bancada de Morena se mantiene latente. Incluso, entre aplausos del PAN, la diputada Selene Ávila, acusó a sus compañeros de bancada de traicionar a los que se quedaron sin nada y advirtió que prefería quedarse sin cargo que quedarse sin dignidad.

Luego de tres días de sesiones y una noche completa de discusión, gritos, la mañana de ayer jueves quedó aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, en el que solo se aceptaron modifi-



LAU LOVERA

Fue avalado con 266 votos a favor, 204 en contra y una abstención.

caciones mínimas para recuperar 500 millones de pesos para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y atención a pueblos indígenas. Sin embargo, fue rechazada la propuesta de los diputados afines a Marcelo Ebrard para destinar parte de los excedentes petroleros a la reconstrucción de Guerrero, tras el paso devastador del huracán Otis, por lo que los gritos entre los propios morenistas subieron de tono. El documento, fue avalado en lo particular con 266 votos a favor, 204 en contra y una abstención